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Ante Concejo Distrital, Gerente de Aguas de Barrancabermeja 
niega sanciones o multas contra la entidad 

 
En plenaria del Concejo Distrital rindió informe de gestión el gerente de la empresa 
Aguas de Barrancabermeja, Carlos Arturo Vásquez, el funcionario informó a los 
corporados que la entidad mantiene un nivel elevado en calidad del servicio que 
presta a los barranqueños, de acuerdo al informe del Instituto Nacional de Salud de 
periodo 2022 a febrero de 2023, se da un concepto de SIN RIESGO para la entidad.  
 
También la Empresa de Servicio Público ha invertido durante los últimos 
$21.976.025.169 con recursos propios y $6.846.800.623 por concepto de regalías, 
en la construcción de 10.863 metros de redes de alcantarillado. 
 
En inversión en redes de acueducto y Planta de Tratamiento de Agua Potable 
durante los tres años se han logrado construir y rehabilitar 48.8 kilómetros con una 
inversión de $16.373.651.815 con recursos propios y por destinación de regalías 
$31.935.512.580.  
 
En apoyo a la gestión de la construcción de la PTAR San Silvestre se ha tenido un 
avance en la obra de 41.30% a la fecha. 
 
En Ejecución de subsidios para los estratos 1,2 y 3 se destinaron $9.341.673.675. 
vigencia 2023. 
 
``Dejamos claro a los concejales que es falso que exista en este momento multa o 
sanciones contra la empresa Aguas de Barrancabermeja, con estas especulaciones 
han generado un pánico económico con la empresa``, ratificó en plenaria el Gerente 
del Acueducto. 
  
Para los próximos meses se programaron la ejecución de proyectos para las siete 
comunas de la ciudad. 
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